

XPRESS

Pastikan Workshop Berjalan Lancar, Lapas Terbuka Kendal dan Kopageminusa Gelar Rakor

Narsono Son - KENDAL.XPRESS.CO.ID

Oct 27, 2022 - 19:05



Pastikan Workshop Berjalan Lancar, Lapas Terbuka Kendal dan Kopageminusa Gelar Rakor

KENDAL – Lapas Terbuka Kendal berkolaborasi dengan Koperasi Produsen Agro Gemilang Nusantara (Kopageminusa) akan mengadakan workshop tentang

budidaya kelapa kopyor genjah.

Kegiatan yang rencananya akan diikuti ratusan peserta tentunya diperlukan persiapan yang matang, bertempat di Gedung Serbaguna jajaran Lapas Terbuka Kendal ikuti rapat koordinasi (rakor) bersama dengan panitia dari Kopageminusa, Kamis (27/10/2022).

Mengawali kegiatan, Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy dalam sambutannya memperkenalkan jajarannya.



“Tak kenal maka tak sayang, oleh sebab itu diawal rapat koordinasi ini, saya akan memperkenalkan jajaran Lapas Terbuka Kendal yang terlibat dalam kepanitiaan workshop,” tutur Kalapas.

Menurutnya, perkenalan dirasa penting agar memudahkan komunikasi dan koordinasi antar panitia dalam mempersiapkan segala sesuatunya.

Workshop Budidaya Kopyor Genjah yang akan digelar Lapas Terbuka Kendal selain bertujuan untuk meningkatkan kompetensi SDM Petugas dan Warga Binaan Lapas, juga akan melibatkan peserta dari masyarakat luar.

“Saya harap, kegiatan ini juga diikuti oleh masyarakat luar, terutama masyarakat di sekitar Lapas. Selain memberikan edukasi kepada petugas dan warga binaan, workshop juga sebagai ajang mengenalkan budidaya kelapa kopyor kepada masyarakat,” lanjut Rusdedy.



Lebih lanjut, kelapa kopyor termasuk tanaman eksotik yang bisa ditanam di sekitar rumah dan mempunyai nilai ekonomis yang menjanjikan. Penerapan budidaya kelapa kopyor genjah di Lapas Terbuka Kendal, merupakan salah satu upaya mewujudkan Lapas selain sebagai tempat pembinaan narapidana, juga sebagai tempat wisata yang memiliki kebun kelapa kopyor siap petik di Kabupaten Kendal.

Ketua Kopageminusa, Solichoel Sokaemi dalam kesempatan ini memaparkan timeline mulai dari persiapan sampai dengan pelaksanaan workshop.

"Beberapa agenda dalam waktu dekat menjadi poin penting pembahasan seperti publikasi, korespondensi, persiapan materi, dan perlengkapan workshop," paparnya.

Guna menjalin kekompakan diantara panitia, kegiatan diakhiri dengan foto bersama. Dalam waktu dekat akan dilaksanakan rapat lanjutan untuk mematangkan persiapan workshop budidaya kelapa kopyor.

(N.Son/***)